

Hilfe im Überblick

Rotary Club Fürth zeichnet Familieninfo Fürth aus

FÜRTH – Der Rotary Club Fürth hat zum vierten Mal seinen mit 5000 Euro dotierten Familienpreis verliehen. Preisträger ist die Familieninfo Fürth, ein Projekt des Fürther Bündnisses für Familien. Nach Meinung der Jury des Clubs unter Leitung ihres Pastpräsidenten Ernst Wallis war dieses Projekt unter allen Einsendungen herausragend.

2007 gegründet, hat das Bündnis schon eine Reihe von Projekten realisiert, zuletzt die Familieninfo Fürth. Unter Leitung von Jutta Küppers wurde in akribischer Kleinarbeit im Lauf der vergangenen Jahre alles zusammengetragen, was an Informationen für Familien in Fürth von Bedeutung sein kann, um dies dann zu ordnen und den Bürgerinnen und Bürgern zugänglich zu machen.

Unter www.familieninfo-fuerth.de findet man ein onlinegestütztes Informationssystem, das Familien einen direkten Zugang zu Diensten, Angeboten und Kontakten im Bereich Kinder und Familien ermöglicht. Ebenso bietet diese Plattform für Mitarbeiter von Einrichtungen und Institutionen die Möglichkeit kompetent beraten und vermitteln zu können.

Eine weitere Bewerbung erregte die besondere Aufmerksamkeit der Jury: Der Kinder(h)ort Moggerla. Durch eine Elterninitiative 2005 gegründet, hat sich dieser Verein mittlerweile als attraktiver Kinderhort etabliert. Um dies zu würdigen, wurde dem Moggerla ein Sonderpreis in Höhe von 1500 Euro zugesprochen.

Beide Preise wurden im festlichen Ambiente des Schlosses Burgfarnbach und in Anwesenheit von OB Thomas Jung sowie zahlreichen Ehrengästen übergeben. Zuvor erläuterte ein Sprecher des 2012 ausgezeichneten Vereins Bunte Klexe, wie sinnvoll das Preisgeld in den Ausbau der Einrichtung investiert werden konnte. Mit Kurzvorträgen stellten sich die diesjährigen Preisträger dem Publikum vor.

Musikalisch begleitet wurde der Abend nicht ganz termingemäß, doch eindrucksvoll von „Liedern zum Muttertag“, die von Fürther Komponisten und Pianisten Uwe Strübing sowie vom Langenzener Sänger Markus Simon uraufgeführt wurden.

Im kommenden Jahr wird turnusgemäß und im Wechsel mit dem Familienpreis wieder der Seniorenpreis ausgeschrieben.

fn



Preisverleihung mit (v. li.) Sozialreferentin Elisabeth Reichert, Rotary-Pastpräsident Ernst Wallis, Jutta Küppers und Roland Münzel von der Familieninfo Fürth, MdL Petra Guttenberger und Preis-Organisator Peter Hauser. Foto: Thomas Scherer